

NACHGEHAKT

Wer verrät sein Lieblingsrezept?



Foto: Hauke Höpcke

Koordinatorin Heike Krauß.

Die evangelische Christuskirche in Neumarkt wird renoviert. Dafür ist ein Millionenbetrag notwendig. Ein Kochbuch soll sein Scherflein beitragen. Heike Krauß koordiniert die Aktion.

Frau Krauß, was ist Ihr Lieblingsrezept?

Schokoladenküchlein. Wenn man sie mit der Gabel isst, läuft aus der Mitte die Schokolade heraus. Dazu gibt es eine karamellierte Bananensoße. Das schmeckt gigantisch. Und das Rezept steht auch im Kirchen-Kochbuch.

Haben Sie unter den Einsendungen schon etwas Neues entdeckt?

Ich sammle Kochbücher und habe schon über 100 Stück. Deshalb kommt nicht so viel Überraschendes hinzu. Aber mir ist aufgefallen, dass die jüngeren Menschen eher gesundheitsbewusst mit Bio-Zutaten kochen.

Wer kann seine Rezepte beitragen?

Jeder, der die Renovierung der Christuskirche unterstützen möchte. Es ist ein Kochbuch von der Kirchengemeinde für die Kirchengemeinde, aber wir fragen nicht nach der Konfession. So hat Pfarrer Stefan Wingen von der Hofkirche auch schon ein Rezept beigetragen. Auch das Alter der Einsender ist ganz unterschiedlich. Die älteste Einsenderin ist 93 Jahre alt. Es sind aber auch Jugendliche dabei.

Wo soll man sein Lieblingsrezept hinschicken?

Da gibt es viele Möglichkeiten. Handschriftliches, Kopien oder mit Schreibmaschine getipptes kann man im Pfarramt in der Kapuzinerstraße abgeben. Auf unserer Homepage neumarkt-evangelisch.de gibt es ein Online-Formular. Und per E-Mail können Sie es schicken an kochbuch@christuskirche-neumarkt.de.

INTERVIEW: HAUKE HÖPCKE